DOS MUJERES Y UN CAMINO HACIA EL 2024

Por Armando Reyes Vigueras

hihuahua, Durango, Nuevo León y Veracruz son los estados que esta semana visitará Claudia Sheinbaum en su gira para promover el acuerdo de unidad. En la entidad norteña, se reunió este miércoles con simpatizantes.

Se espera que en esta gira recupere presencia luego de la cancelación de un evento en el Estadio Azul en la capital del país, en donde las imágenes mostraron al inmueble con poca gente y asistentes retirándose del mismo, algo que provocó la cancelación del acto en el que iba a participar la exjefa de gobierno.

Una de las causas que se comentó como parte de la cancelación, es la pugna que sostienen sectores del partido en la CDMX por la postulación de Omar García Harfush, quien también participaría en el evento en el Estadio Azul, por lo fue boicoteado el encuentro con simpatizantes y militantes.

XÓCHITL EN EL DÍA NARANJA

Como parte de sus labores legislativas, la virtual candidata del Frente Amplio promovió, como cada mes, el día naranja, algo que difundió en sus redes sociales:

"Mujeres y hombres somos diferentes, pero valemos igual. Necesitamos un nuevo pacto que garantice la seguridad para que las mujeres podamos salir a la calle sin sentir miedo. Hoy y todos los días, seguimos al pie de lucha por nuestros derechos".

De igual manera, comentó algo de su participación en la votación para eliminar los fideicomisos del Poder Judicial, al comentar en su cuenta de X que "Aquí el momento de la verdad. Así fue la votación con la que el oficialismo quitó sus derechos a trabajadores de la justicia. Iremos por la inconstitucionalidad de esta reforma que debilita a la justicia mexicana".

APRUEBAN LICENCIA A SAMUEL GARCÍA EN COMISIONES

En el Congreso de Nuevo León, en la comisión de Gobernación, fue aprobada una licencia por 6 meses para que el gobernador Samuel García Sepúlveda se separe del cargo para buscar la candidatura presidencial de Movimiento Ciudadano.

La licencia será del 2 de diciembre de este año al 2 de junio de 2024.

Samuel García, en la solicitud de licencia, también solicitó que el secretario de gobierno, Javier Navarro Velasco, pero dicha petición fue rechazada con el argumento de que eso sería posible si la licencia fuera menor a los 6 meses, pero con dicha duración es competencia de la legislatura local nombrar al sustituto, un punto que puede provocar una nueva polémica pues la mayoría legisla-

							PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
			٠				INDEPENDIENTE	9	26/10/2023	LEGISLATIVO
:	÷	÷	:		÷	Color Color				

tiva es del PRI y del PAN, partido enfrentados con el gobernador, así que podrían nombrar a uno de sus militantes en reemplazo temporal de García Sepúlveda.

Trascendió que la Comisión de Gobernación propuso a Arturo Salinas, presidente del Tribunal Superior de Justicia del estado, como gobernador interino de Nuevo León, en sustitución de Samuel García.

Al momento de cerrar edición, falta conocer si habrá votación en el pleno del Congreso de Nuevo León.



Foto: X @Claudiashein